
Selfies - Fluch oder Segen? 
Wir haben heute in der Schule einen Film über das Thema Selfies geschaut. Es ist erschreckend, was 
man alles macht, um gut auf einem Selfie auszusehen. Ich habe mir Gedanken darüber gemacht und 
bin zum Schluss gekommen, dass es sehr viele Argumente gibt. 

 

Man fängt an, alles so schön und gut aussehen zu lassen und alles wie gespielt darzustellen. Es kann 
auch dazu kommen, dass man anfängt, mit den Selfies mehr Zeit zu verbringen als mit den Freunden, 
und somit viele Freunde verliert und das kann zu Einsamkeit führen. Man schliesst sich Gruppen an, 
die eigentlich schlecht für einem sind. Es kann auch gute Folgen haben, jedoch gibt es Gruppen, die 
für einen nicht so geeignet sind. Es kann auch passieren, dass man arroganter und selbstverliebter 
wird und sein Umfeld nicht mehr richtig wahrnimmt. Es gibt auch Personen, die sich für ein Selfie 
unters Messer legen und Tausende von Euros und ihre Gesundheit dafür hergeben, nur damit sie 
besser aussehen, wie der eine Junge im Film, er liess sich seine Lippen aufspritzen und es sah einfach 
abstossend aus. Das Problem dabei ist, sie werden eigentlich gar nicht schöner, sondern nur anders, 
sie können auch später mal Probleme bekommen. Es gibt auch Menschen, die anfangen, sich zu 
schminken, nur um anderen zu gefallen, obwohl sie ohne Schminke viel schöner sind. Manchmal 
dauert es, um ein Selfie zu machen, mehrere Minuten, weil es perfekt sein muss. Die Augenbrauen 
nicht zu hoch, das Lächeln perfekt und die Pose genau wie aus dem Lehrbuch. 

Selfies haben aber auch positive Seiten, denn man kann sein Selbstvertrauen wieder aufbauen, 
indem man Selfies macht und auf irgendwelche 
Social-Media-Kanäle hochlädt und Likes dafür 
bekommt. Man fühlt sich akzeptiert und kann 
sich dann immer stärker machen. Es gibt sehr 
viele Selfies, auf welchen Leute vor oder neben 
Statuen, dem Meer, Gebäuden stehen. Fotos, die 
sie in den Ferien gemacht haben. Ein Freund von 
mir hat mir ein Foto gezeigt, auf welchem er Ski 
fährt. Ich finde es sehr toll, wenn man nicht zu 
viele Fotos hat, sondern nur ein paar wenige 
gute, anstatt viele schlechte. Ich persönlich habe 
fast keine Selfies, denn ich finde, es ist nicht 
nötig Tausende von Selfies zu machen. Bei 
denen, die ich habe, sehe ich natürlich aus und 
nicht gestellt und das finde ich, macht ein gutes 
Selfie aus. Nicht wenn alles wie inszeniert 
aussieht. Deshalb empfehle ich euch, macht nur 
so viele Selfies, wie ihr braucht und übertriebt 
nicht. Denn viele schlechte Selfies sind einfach 
nicht schön. Mein Fazit ist, es gibt viele negative 
Seiten aber auch gute. Ich bleibe aber bei den 
normalen Selfies. 

 

Gian 

Ich habe dieses Selfie ausgewählt, weil ich hier 
am Strand von Mallorca stehe und ich es ein 
schönes Erinnerungsfoto finde.  


